



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

01/02/2023

REGIONALES



Miguel Riquelme defiende reestructura de la deuda de Coahuila

La deuda de Coahuila no se reestructura para tener un mayor plazo o monto, sino para dejar mejores condiciones a la próxima administración estatal.

Miguel Ángel Riquelme Solís, gobernador de Coahuila, dijo que ha buscado mejorar la situación crediticia de la entidad con relación a la deuda pública. Consideró que se podrían dejar las bases sentadas al terminar su administración, de forma responsable, lo que significa una buena oportunidad de reestructura, ya que algunas tasas ya no son adecuadas al proceso que se hizo al inicio de la gestión que encabeza.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2023/defiende-mars-reestructura.html>